

Stellungnahme der KirchenVolksBewegung Wir sind Kirche zur Diskussion um Ehe und eingetragene Lebenspartnerschaft

München, 28. Juni 2017

Zur aktuellen Diskussion um eine „Ehe für alle“:

Nach Ansicht von *Wir sind Kirche* kann die Ehe als rechtliche Verbindung sowohl für hetero- wie homosexuelle Paare auf Dauer in einem demokratischen Staat nicht mehr außer Acht gelassen werden, **andernfalls** werden ganze Menschengruppen weiterhin diskriminiert.

Bereits im Juli 2015 hat die KirchenVolksBewegung *Wir sind Kirche* folgende

Stellungnahme zur Diskussion um Ehe und eingetragene Lebenspartnerschaft

veröffentlicht (PDF 3 Seiten) :

> [**Wir sind Kirche-Stellungnahme vom 22. Juli 2015**](#)

Pressekontakte *Wir sind Kirche*-Bundesteam:

Sigrid Grabmeier, Tel: 0170-8626 290, E-Mail: grabmeier@wir-sind-kirche.de

Magnus Lux, Tel: 0176-41 70 77 25, E-Mail: lux@wir-sind-kirche.de

Christian Weisner, Tel: 0172-518 40 82, E-Mail: presse@wir-sind-kirche.de

Zuletzt geändert am 02.07.2017